

JUNCTION



九州産業大学 国際交流センター報
2019.4.2

Vol.

19



「踏み出す一歩」

- 九産大で出来る留学プラン (P.1~)
- 個人留学支援制度活用法 (P.7)
- 派遣留学とは? (P.3)
- 在外研修・KSU海外ジョブトレーニング (P.8)
- 派遣留学経験者インタビュー! (P.4)
- 国際交流センター及び
グローバルプラザの紹介!! (P.9~)
- 飛び出せ!世界へ
ー 個人留学支援プログラム (P.5)
- 留学生ふるさと自慢[中国] (P.11~)
- 個人留学支援制度
利用学生インタビュー! (P.6)
- 先輩留学生の紹介! (P.12)
- 九産大留学生のおすすめポイント (P.13~)

九産大で出来る 留学プラン

国際化・情報化という大きな時代の流れの中で、グローバルな視点と感性を持つことは、これからの国際人では、留学・海外研修を積極的に推進しています。海外に行ってみたい、留学してみたい。だけど、どうしたらいいから留学を諦める学生を目にします。そんな皆さんのために「留学を後押しする”踏み出す一歩”」をテーマに本誌 それでは、早速、九州産業大学の留学支援制度を見ていきましょう！！

派遣留学 九州産業大学の 代表として留学！

派遣留学は、大学が交流協定を結んでいる海外の協定校に学生を派遣する制度です。留学中は休学扱いにならず、派遣先大学での授業料は免除されます。また、奨学金、危機管理等についても本学独自の留学サポート体制が整っています。

交流協定校

【文系学部】

- ・アビリン・クリスチャン大学（アメリカ テキサス州）
- ・リーズ・ベケット大学（イギリス リーズ市）
- ・リール・カトリック大学（フランス リール市）
- ・中国人民大学（中国 北京市）
- ・東国大学校（韓国 ソウル特別市）
- ・東亜大学校（韓国 釜山広域市）

【芸術学部】

- ・シュトゥットガルト造形美術大学
（ドイツ シュトゥットガルト市）
- ・ボルドー美術学校（フランス ボルドー市）

4つのメリットで
賢く留学しちゃおう！



派遣留学4つのメリット

1. 4年間で卒業可能
2. 派遣先大学での授業料免除
3. 全員に奨学金支給
（欧米圏40万円/アジア圏20万円）
※ボルドー美術学校は留学期間(3ヶ月)の関係で
30万円を支給
4. 単位認定あり



#海外の大学 #憧れのキャンパスライフ #学生寮
#changemylife #thanksgod #感謝



#半年間 #行ってきます #手厚いサポート
#外国人の親友できた #語学留学 #出会いに感謝
#経験値 #wonderfulfriends

もっと詳しく知りたい人は3p~4p及び国際交流センターHPをチェック！！

個人留学 枠にとらわれない自由な発想で、自分だけのオリジナル留学を プロデュースしよう！！

個人留学は、自分自身で留学先や期間を決めて渡航することです。また、語学留学だけでなく、海外インターンシップ、ボランティア等様々な経験が出来るため、その可能性は無限大です。

九州産業大学には、個人留学を夢見る学生のために「飛び出せ！世界へー留学支援プログラム」という個人留学支援制度があります。このプログラムはアジアの発展途上国等において異文化を学ぶために個人留学を希望する学生のみなさんを支援する制度です。留学で学べることは語学だけではありません。大切なものを見つける旅に出ましょう！

自分の行動で未来を
切り開いてみませんか。



#一人旅 #人生観変わる体験 #冒険 #私だけのプラン #アジアを駆け抜ける #サマバケ #ファインダー越しの私の世界



#カルチャーショック #オリジナル留学 #トラブルも楽しい #ボランティア活動 #旅部 #yolo #makemehappy

もっと詳しく知りたい人は5p~7p及び国際交流センターHPをチェック！！

とって必須の条件です。そんな社会のニーズに応えるために、九州産業大学のかわからない。そんな声をよく耳にします。そして、この漠然とした不安では、九州産業大学の留学支援制度や国際交流活動の楽しさを紹介します。

在外研修

知らない土地でも、気の合う仲間たちと
一緒なら大丈夫。さあ、行こう！異文化研修へ！！

在外研修とは、各学部・学科の特性を活かした魅力的な研修プログラムです。海外に興味があるけど一人は不安だという人は、まずはこのプログラムに参加してみても？



#単位にもなる #外国人とつながりたい
#学部によっては勝ち組 #culture



#みんなと一緒に #一人じゃない #大学生の
修学旅行 #国際交流 #授業の一環留学

もっと詳しく知りたい人は8p及び各学部事務室までお問合せください。

海外ジョブトレーニング

英語が好きな人のための海外プログラム

春休みにニュージーランドにホームステイしながら1か月間留学。最初の二週間は語学学校、残りの三週間はインターンシップを行います。行く前に語学研修を受けて、ニュージーランドの歴史を学んでから出発します。



#グローバルイングリッシュプログラム
#Four Skills #ホームステイ #NZ
#funfunfun #マオリ語



#海外インターンシップ #羊がいっぱい
#ニュージーランド #英語カアップ
#stepbystep #ポリネシア

もっと詳しく知りたい人は8p及び語学教育研究センターへお越しください！

留学を考えている人必見！！

留学までの流れ

1. 情報収集【出発半年～1年前】

まずは行きたい国・地域、期間、目的、費用等思いつく限り調べてみよう。

2. 留学先決定【出発半年前】

留学先で何がしたいか、自分の目的に照らし合わせて行先を決めよう。

3. 申し込み【出発3ヵ月前】

留学の形態によって申込先や申込締切が変わるので、どの支援制度を利用するのか、それとも私費で行くのか確認しておこう。

例：派遣留学 申込先(時期)、国際交流センター(12月)

4. ビザ、航空チケットの手配【2～3ヵ月前】

一般的に航空チケットは予約が早いほどお得に購入ができるため、通常の時期なら3ヵ月前に、夏休みなどの繁忙期はもう少し早めに手配するのがおすすめ。

ビザについても、留学先や期間によって留学ビザが必要になる。ビザ申請は受入先の学校から入学許可書を受け取る必要があるため早めの準備を。

5. 保険・カード類加入【1～3ヵ月前】

慣れない土地での生活は何かと体調を崩しやすいもの。いざというときに余計な心配をせずに病院に駆け込めるのは大きな安心感につながるため、海外旅行保険やクレジットカードは必ず準備しておこう。

6. 荷物の用意【2週間前】

現地での生活のためにあれこれと持っていきたいけどそれってほんとに必要なもの？留学先や期間、季節と照らし合わせて何が必要で何が不要か見極めよう。



派遣留学とは？

九州産業大学では、海外の大学等との間に国際交流協定を締結し、協定校からの学生を本学に受け入れると同時に、本学の学生も協定校に派遣しています。派遣留学は、協定校へ交換留学生として学生を派遣するプログラムです

世界の
派遣留学先
です！



アビリン・クリスチャン大学
(アメリカ テキサス州)



リーズ・ベケット大学
(イギリス リーズ市)



リール・カトリック大学
(フランス リール市)



シュトゥットガルト造形美術大学
(ドイツ シュトゥットガルト市)



中国人民大学 (中国 北京市)



東国大学校 (韓国 ソウル特別市)



東亜大学校 (韓国 釜山広域市)



ボルドー美術学校
(フランス ボルドー市)

派遣留学の特徴 (メリット)

1. 留学期間は休学になりません。

留学期間は、九州産業大学に在学中という扱いになりますので、休学する必要がありません。4年間で卒業することができます。

2. 派遣先大学での授業料は免除

海外の大学の授業料はとても高額ですが、留学先大学の授業料は免除されます。ただし、九州産業大学の学費を期限までに納付する必要があります。

3. 全員に奨学金支給

派遣留学生には九州産業大学から奨学金が支給されます。欧米圏は40万円、アジア圏は20万円です。
(※ボルドー美術学校は留学期間(3ヶ月)の関係で30万円を支給)

4. 単位認定可能

派遣先大学で取得した単位は、学部の基準に従って一定範囲内で認定されます。認定された単位は成績証明書に反映され、留学中しっかり学んだ証にもなります。

派遣期間と選考内容 ※2019年度

対象学部	国	大学	派遣期間	選考内容
文系学部	アメリカ	アビリン・クリスチャン大学	2019年8月～ 2019年12月	書類選考・TOEFL ITP 面接
	イギリス	リーズ・ベケット大学	2019年9月～ 2020年1月	書類選考・IELTS4.5以上かつ以下の各項目の得点を満たす者 (Listening4.5, Reading4.5, Writing4.5, Speaking4.5) 面接
	フランス	リール・カトリック大学	2019年8月～ 2019年12月	書類選考・語学能力試験 面接
	中国	中国人民大学	2019年9月～ 2020年1月	書類選考・語学能力試験 面接
	韓国	東国大学校	2019年9月～ 2020年2月	書類選考・語学能力試験 面接
	韓国	東亜大学校	2019年9月～ 2020年2月	書類選考・語学能力試験 面接
芸術学部	ドイツ	シュトゥットガルト造形美術大学	2019年10月～ 2020年2月	書類選考・TOEFL ITP 面接、作品審査
	※フランス	ボルドー美術学校	2019年10月～ 2019年12月	書類選考・TOEFL ITP 面接、作品審査

※隔年派遣 2018年度実施無し、2019年度実施予定、2020年度実施無し

派遣留学までの流れ(予定)

年・月	行事
2019年7月	IELTS検定 学内受付期間
8月	
9月	IELTS総合対策講座受付期間
10月	
11月	
12月	願書受付期間
2020年1月	第一次選考試験(書類・語学試験)
2月	第二次選考試験(面接)
3月	派遣留学生決定
4月	留学手続き(4月上旬～7月中旬)
5月	事前研修(5月中旬～7月中旬)
6月	オリエンテーション(数回)
7月	
8月	出発
9月	※派遣先国・大学により異なります。
10月	
11月	
12月	
2021年1月	帰国
2月	※派遣先国・大学により異なります。
3月	事後研修
4月	
5月	派遣留学報告会
6月	

(※イギリス希望の学生は、申請書にIELTSスコアが必要です)

派遣留学したいと思ったら！

1. グローバルプラザの留学相談を利用しよう！

グローバルプラザでは、随時留学相談を受け付けています。派遣留学だけでなく、個人留学など、短期・中期・長期間問わず、留学について聞きたいことがあれば、いつでも気軽に相談に来てください。

2. 留学フェアに参加しよう！

留学フェアでは、派遣留学情報の掲示や派遣留学生による報告会、そして留学経験者との懇親会や現在留学中の学生とスカイプを使ったライブインタビューを実施しています。派遣留学についての情報収集だけでなく、留学に対する疑問や不安を解決し、留学を実現するためにも、積極的に参加しましょう。

3. 語学力を身につけよう！

派遣留学生になるためには、語学試験を受ける必要があります。語学力をアップするために、試験に向けて学習プランを立て、一歩ずつ取り組んでいきましょう。学内には語学講座も実施されています。特に、イギリスを希望する方は、IELTSの実施日など事前に調べ、応募に向けて準備しましょう。

グローバルプラザについて詳しく知りたい方は、P9～10及び国際交流センターHPをチェック！！

2号館1階の
グローバルプラザへ
気軽に相談に
来てください！



グローバルプラザ職員

派遣留学経験者インタビュー!



派遣留学
アビリン・クリスチャン大学(アメリカ)
留学期間 2018年8月~2018年12月

経営学部 3年

ナカムラ ナオキ
中村 直樹



派遣留学
リーズ・ベケット大学(イギリス)
留学期間 2018年8月~2019年1月

国際文化学部 3年

ウエハラ サクラ
上原 咲良



派遣留学に応募したきっかけを教えてください。

将来、海外で起業したいという夢を持っていて、アメリカの人々の日常生活を見て、何か発見できるきっかけになればと思って派遣留学に申し込みました。

大学の授業はいかがでしたか?

一週間に50分の授業を20コマ近く履修していました。留学当初は、宿題に追われ、図書館やフリースペースで深夜近くまで勉強する日もありましたが、1か月ほどたつと宿題に時間がとられることもなくなり様々なイベント等に参加するようになりました。特に「Ethnos」と呼ばれるカルチャーミックスショーでは、20人ぐらいのチームでK-POPのダンスとソーラン節を披露しました。



現地での留学生活はいかがでしたか。

現地では寮生活で、4人部屋だったのですが、自分以外の3人がアメリカ人だったので、最初はコミュニケーションをとるのに苦労しました。また、カフェテリアで昼食をすると毎回1,000円近くかかってしまったため、自炊をすることがほとんどでした。

現地でのエピソードを教えてください。

留学して最初のころは、自分の英語力に自信がなく、通じなかったら申し訳ないという気持ちからしゃべることを避けていた部分がありました。

そんな時にワイルドキャットウィークと呼ばれる新入生オリエンテーションの期間中にダンスパーティーがあり、参加者がみんなそれぞれ自分なりのダンスをしている姿を見て、『言語も同じことなんだ!! 表現しないこと、何もしないことが一番駄目なことなんだ。』と感じました。

そこからは、積極的に交流を行うようになり、自分なりに英語でコミュニケーションをとるようになりました。



これからの抱負を聞かせてください。

海外での起業を考えています。後々は、MBAを取得したいと考えています。日本で働きながらだと、なかなか勉強する時間が取れないので、留学中に知り合った方から紹介された起業家育成の専門学校に通いたいと考えています。

これから留学を目指す方へのアドバイスやメッセージをお願いします。

留学を経験して感じたことは「日本人は失敗に対して非常に敏感で、挑戦することをためらいがちだ。」ということです。しかし、成長する過程での失敗はきわめて大切なことです。

私自身コミュニケーションに何度も失敗し、どうい風に伝えれば良いのかを考え、再度チャレンジすることを何度も繰り返しました。その結果、より円滑なコミュニケーションを取れるようになりました。

留学を通して、私は数々の貴重な経験をすることができました。留学を考えている人には失敗を恐れず是非チャレンジしてほしいと思います。



派遣留学に応募したきっかけを教えてください。

将来、英語の教員になりたいと考えており、語学力の向上と、留学することで自分の中で何か変化があればいいなと思い申請しました。

大学の授業はいかがでしたか。

クラスには20~30人ぐらいいて、国籍もクウェートやイタリア、ギリシャなどの方が多く、アジアからの学生は少なかったです。毎日3コマ程度授業があり、イギリスの文化、英語のスキル、ビジネス系の授業を受講していました。課題が多かったので、授業が終わると友人の家に集まって勉強をして、皆で料理を作って食べるということが多かったです。



現地での留学生活はいかがでしたか。

初めての一人暮らしが海外ということもあり、最初は大変で、スーパーの場所も分からないレベルでした。また、イギリスは天気や気温がコロコロ変わるので、体調を崩しがちでした。よくイギリスの料理はおいしくないという話があります。確かにシブシブな味付けが多いですが、私自身は特に気になりませんでした。

現地でのエピソードを教えてください。

イギリスには博物館や美術館といった芸術に触れることの出来る場所がたくさんあって、もともと美術品等を見るのが好きなこともあり、様々な博物館等に行きました。その中でも大英博物館には2回ほど行きました。

海外の博物館は館内での写真撮影が可能なところが多く、またオーディオガイドの種類も多く、すごく楽しめましたし、こういうところで働いてみたいという憧れも抱きました。他にも、せっかくイギリスに来たのでロンドンやウェールズ、パース、ヨーク等様々な場所を訪れました。途中ボストンバッグが壊れてしまった時は本当に困りました。

留学して自分の中での変化はありますか。

自分の中で何かが大きく変わったということはありませんが、勉強に対する姿勢や将来に対する考え方が変わりました。イギリスではよく図書館を利用していたのですが、試験期間でない平日でもいつも満席に近く、友人なども研究に没頭していて、すごくいい影響を受けました。将来に対しても以前は、日本以外では就職はしたくないと考えていたのですが、今は特に就職する国のこだわりはなく、海外でもやっていけるなという風に考えが変わりました。



これから留学を目指す方へのアドバイスやメッセージをお願いします。

まず、行きたいという気持ちがあれば、その気持ちに沿って突き進んだ方がいいと思います。私も、行く前までは、心配なことや、不安なことがたくさんあって行かない理由を探していました。

しかし、実際に留学をしてみて、トラブルに直面してもなんとかなることって多いんだなと感じましたし、困っていると必ず助けしてくれる人がいるので、後悔しないためにもまず挑戦してみてください。

飛び出せ！世界へー個人留学支援プログラム

このプログラムは、アジアの発展途上国において異文化を学ぶために個人留学を希望する日本人学生のみなさんを支援する制度です。留学で学べることは語学だけではありません。自分の人生に大きな影響を与え、行動力と自信を与えてくれることでしょう。

ぜひ、プログラムを利用して世界へ飛び出せ！

個人留学支援制度のココが凄い！！

自分で企画したオリジナル留学プランに対して支援！！

他大学の留学支援制度は、決められた日程、場所、行程に対して留学希望者を募集しますが、この『飛び出せ！世界へー個人留学支援プログラム』では、若干の条件はありますが、学生の皆さんが自由に留学プランを決めることが出来ます。この学生が自由に留学プランを決めるという自由度の高さは、全国を探してもなかなかないと思われそうです！！

プログラム詳細

1. 支援金額: 申請に基づく旅費(交通費、宿泊費の実費)の半額(上限12万円)
2. 渡航期間: 原則として、休業期間中において1ヵ月以内
3. 支援人数: 年間20名以内
4. 申請資格: ①学生自身が企画した内容であること(※ただし、渡航先の国に指定あり)
②学部の2年次以上及び造形短期大学部の2年次に在学する者
③その他、学業等の基準あり

※渡航対象国・地域(18カ国・地域)

インド、インドネシア、カンボジア、スリランカ、タイ、ネパール、パキスタン、バングラデシュ、東ティモール、フィリピン、ブータン、ブルネイ、ベトナム、マレーシア、ミャンマー、モルディブ、モンゴル、ラオス

◆但し、外務省が指定する危険地域及び留学先としてふさわしくない都市は除く。

5. 申請場所: 国際交流センター(中央会館2階)
6. 申請時期: 年2回(6月、10月)

でも…

海外留学プランを自分で決めるってハードル高くない？

大丈夫！！

留学フェア期間中に留学エージェント会社の無料相談会を実施しているので、自分の希望する、国、行程を相談すれば、内容に沿った行程プランや見積りを提示してもらえます。

また、毎回5社以上が来訪するので、会社ごとに見比べて、自分に一番あったプランを選ぶことができます！！

※留学フェアについてはP.9をチェック！



個人留学支援制度利用学生インタビュー!

個人留学
留学先 / フィリピン(16日間)
主な目的 / Global Teacher Program
に参加

情報科学部 3年

コマツ ミサキ
小松 未咲



目的

将来、教員になりたい夢があるため、NPO法人主催のGTP(Global Teacher Program)に参加して、フィリピンの小学校で教育実習をしてきました。

活動

GTP(Global Teacher Program)は、日本全国から参加者が集まり、共同での寮生活、授業準備、英語の勉強を行うもので、英語でフィリピンの歴史や習慣、日本との違い、教育実習をする際に必要なことや心構えなどを学びました。



発見

模擬授業の講評で審査員の先生から、「英語の文法は、気にしなくて良い、伝われば良いんだよ。」と言われ、英語自体が目的ではなく、英語はコミュニケーションツールの一つにすぎないということに気づきました。この言葉のおかげで私の英語の壁が崩れて、「Smile!」を意識して、アクティブな授業を実践できました。

成長

毎晩徹夜して、授業の準備をし、早起きして本番を迎える毎日は、かなり過酷でしたが、最終日には、今までにないほどの達成感に満ちあふれました。最終日になると「I miss you」と涙を流しながら抱きついてきた子供達をみて、信頼関係をつくることに時間は関係なく、気持ち次第だと感じました。

衝撃

貧困の厳しい地域で、学校に通うことが出来ない子どもたちのために歌を歌ったり、勉強を教えたりするチャリティーイベントを行い、その時のみんなで寄付したお金を使い彼らにパンを配りました。そのパンを彼らは自ら食べずに、母親に渡しに行く姿を見て胸にこみあげてくるものがありました。私は、「それぞれの感じ方によって幸不幸は違うため、現状だけを見てすべてが不幸だと決めてはいけません。」と涙をグッとこらえました。

変化

帰国後も自ら体験報告会を行いたいと国際交流センターのスタッフの方に申し入れを行ったり、沖縄の離島の小学校に研修に行ったりと、自分でも信じられないくらいに行動力がつきました。あの時、申込をしなかったら今の私は絶対にいると思います。

展望

いろんな国に行ってみて!すでに冬休みにはオーストラリアとバヌアツに行く予定です。春休みにはタイにいけます!!

そして、将来先生になった時に子どもたちに、自分の経験を通じて世界を伝えていけるようになります。



個人留学
留学先 / マレーシア、タイ(14日間)
主な目的 / インターシップ、学術研究
仏像巡り

国際文化学部 3年

ソマガワ ルリエ
杉川 瑠莉枝



マレーシア

目的

昨年、派遣留学で半年間アメリカに留学したこともあり、日常会話レベルの英語に関しては自信がありました。自分の英語力が仕事でも通用するのか確かめるために、旅行会社が提供している海外支店でのインターンシップに申込をして、マレーシアのコタキナバルへ行ってきました。

活動

パソコンの入力作業から予約の受付、空港からの送迎など幅広く体験させていただきました。

成長

以前の私は、英語でコミュニケーションをとるときに、文法ばかり気にしていましたが、中国語や、マレーシア語が混じった英語で意思疎通を図っているのを目の当たりにして、言語は相手に伝われば、それで十分なのだと実感しました。

衝撃

中国からの観光客が多いせいか、マレーシア語と英語と中国語の3か国語を話すスタッフが、店舗内で様々な言語が飛び交っていました。



タイ

目的

宗教について知ることが好きということもあり、仏像巡りに行ってきました。

発見

タイの寺院は、日本の仏閣よりも規模が大きく、派手なものが多かったです。また規則が厳しい場所もあり、仏の前では脱帽や素足になりました。仏像も、表情やフォルムにバリエーションがあり、寺院・仏像巡りに時間を費やしていました。



展望

性格的に飽きっぽいところがあるため、国内外を転々として、仕事をしていきたいです。そのために、英語以外の言語も勉強をしています。実際に、今ベトナム語の勉強をしていて、ベトナム人に日本語を教えるボランティアも行っていきます。

総括 助言

留学の一番の醍醐味は、「知らないことを知れる」に尽きると思います。本やテレビで見ると、実際に目で見るとは大きく違いますし、様々な考え方や生き方に触れることができます。海外へ行くことに不安を感じている方もいると思いますが、「行けばどうにかなる」を体験した私からは、そんなに怖がらなくて大丈夫ですよと言ってあげたいです。



こんなことも
できる!

個人留学支援制度活用法

自分で企画した留学プランに対して支援される「個人留学支援制度」。
試してみたいけど、具体的にどうしたらいいのかわからない、そんな皆さんのために、
これまで本制度で採用された留学プランを紹介!!皆さんの”行きたい”が見つかるかも…。

英語を上達させたい

目的: 語学研修
行先: フィリピン
内容: 語学学校へ1か月入学

期間: 約1か月(25~30日)
費用: 約25~35万円
支援金: 約7~9万円



POINT

- ①フィリピンには英語を学べる語学学校がたくさん
その多くが寮完備、日本語対応可能スタッフ常駐、セキュリティー万全と安心して学べる環境が整っている。
- ②休日は町や海に飛び出してリゾート気分
せっかく海外にきたのだから、勉強だけでは物足りない。休日は学校を飛び出し、現地の食べ物やファッションに触れたり、きれいなビーチでリゾート気分を味わうのも留学の醍醐味。

将来、国際交流を目的とした仕事がしたい

目的: 現地調査
行先: スリランカ
内容: JICA(国際協力機構)の活動視察

期間: 約1週間
費用: 約26万円
支援金: 約10万円



POINT

- ①アジアの発展途上国の現状を知る
JICAの活動を直接見ることで、発展途上国が抱える問題をグローバルな視野で確認することが出来る。
- ②国際社会の中の日本の役割について考える
日本が先進国として発展を遂げてきたノウハウをどのように活かすのか、日本の技術で国際協力を行うことの意義等を学ぶことが出来る。

自分のカメラで世界を撮りたい

目的: 学術研修
行先: インドネシア
内容: 自分のカメラでインドネシアの人々や、町の風景を撮影する

期間: 約10日
費用: 約30万円
支援金: 約12万円



POINT

- ①観光地ではない現地の息遣いを感じる
観光地として外国人向けに整備された場所ではなく、現地の人の日常生活を撮影することで本当のインドネシアの文化を伝える作品を作ることが出来る。
- ②カメラを通じて出会う人々との出会い
撮影を通じて出会う人々それぞれにドラマがあり、ここにこなければ出会うことのなかった人々との交流もまた一興。

世界でボランティア活動がしたい

目的: ボランティア活動
行先: インド、カンボジア 等
内容: 学校建設ボランティア、孤児院訪問等

期間: 約7~20日
費用: 約15~25万円
支援金: 約6~9万円



POINT

- ①カルチャーショックから学ぶ大事なこと
海外には、日本では想像の出来ないほど過酷な環境で生活している人がたくさんいます。そうした人たちと触れ合うことで、自分に出来ること、すべきことを見つけるきっかけになります。
- ②国際人としての第一歩
日本だけでなく海外に目を向けて、その人々のために何かする。その行動力こそ真の国際人としての第一歩なのです。

※上記の費用および支援金は、概算です。内容により大きく異なります。



上記以外にも、様々な留学プランでの支援を行っています。
自分の夢を叶えるチャンスですので、
是非皆さんもチャレンジしてみてくださいね!!

在外研修



在外研修とは、各学部・学科の特性を活かした魅力的な研修プログラムです。名称は各学部、授業により異なりますが、授業の一環として海外に行くことは変わりません。先生やクラスメイトと一緒に現地で行動を共にするため、海外に行くことに抵抗がある方でも比較的安心して行くことができます。各学部によって、派遣先、時期、費用が大きく異なります。また以下の記載以外にも新規で研修プログラムを組んでいる学部もありますので、詳細は各学部事務室にて確認を行ってください。

<平成30年度実績>

No.	学部	種別	派遣先
1	経済	海外研修(現地学習)	イギリス
2	商 (経営含む)	特別講義Ⅹ	韓国(忠南大学校)
3		学部プロジェクト	韓国(梨花女子大学校)
4		特別講義Ⅶ	台湾
5		特別講義Ⅷ	中国
6		特別講義Ⅸ	カンボジア
7		ゼミナール	マレーシア
8		地域共創	特別講義Ⅰ
9	ヨーロッパ観光研修		スペイン
10	国外観光研修A		タイ
11	国外観光研修B		カナダ
12	建築都市工	学外演習(建築学特論)	タイ
13	芸術	学外演習	韓国(蔚山大学校)
14		学外演習	韓国(東西大学校)
15		学外演習	中国(上海工程技術大学)
16		学外演習	イタリア
17	国際文化	アジアフィールドスタディ	韓国
18		海外フィールドスタディA	ドイツ
19		海外研修Ⅰ・Ⅱ	イギリス(オックスフォードブルックス大学)
20		ゼミ調査研修	ベトナム



KSU海外ジョブトレーニング

海外ジョブトレとは、実践的なコミュニケーション能力を育成するため、海外での集中英語研修と海外企業でのインターンシップを行う制度で、グローバルイングリッシュプログラムの数値目標を達成した学生を対象にグローバルに活躍する人材の育成を行うプログラムです。

研修期間及び研修先及び人数

期間	研修先	場所	人数
2週間	オークランド工科大学(英語研修)	ニュージーランド オークランド市	12名
2週間	オークランド市内の海外企業等(インターンシップ)		

※インターン先: ホテル、客船乗務員、環境保護団体、語学学校、アパレル、書店、情報通信産業、旅行代理店、メーカー、幼児教育施設 等



出願資格

- ・Four Skills Iの単位を修得した者
- ※「Four Skills I」を履修するには、プレースメントテスト及びアチーブメントテストにおいてLevel1(最上級)を達成する必要があります。
- ※その他詳細な出願資格は語学教育研究センターへお尋ねください。

費用について

研修費用を大学が補助します。(平成30年度実績:1人につき400,000円)

全体研修費内訳(概算)

【研修プログラム費+航空運賃+海外留学保険=約620,000円】 ※為替相場や飛行機の予約状況により金額は変動します。



スケジュール(案)

年・月	行事
2019年7月	説明会及び願書受付
9月	選考試験(語学試験・面接)及び研修生決定
10月~	Overseas Job Training 受講
2020年1月	オリエンテーション(数回)
2月	出発

問合せ先: 語学教育研究センター(1号館4階)





国際交流センター及び

国際交流センター

場 所: 中央会館2階
窓口時間: 9時～16時30分(平日)

留学生や、留学に興味のある日本人学生の強い味方となるのが国際交流センターです。国際交流センターでは、留学生が日本で生活するために必要な様々な手続きのサポートを行っています。また、国際交流センターが運営しているグローバルプラザでは、留学をしたい学生のための相談ブースや資料を取り揃えていたり、国際交流イベントもたくさん行っています。オープンスペースで誰でも自由に利用することが出来るため、勉強の息抜きに訪れてみてはいかがでしょうか。

新入生オリエンテーション

留学生定例総会



在留生活指導会

新入生歓迎バスハイク



ボウリング大会



なみき芸術文化祭



- 犯罪未然防止講習会
- オープンキャンパス
- 東区人権セミナー

オープンキャンパス



KSUカップ 校内スポーツ大会



4

5

6

7

8

9

新入生スタートダッシュ キャンペーン



留学フェア



学内の留学制度(派遣留学、個人留学支援制度)についての説明や留学体験者による報告会、留学エージェントによる無料相談会等を行っています。また、派遣留学中の学生とスカイプを利用し、テレビ電話にて現地の様子や留学に関する質問に答えてもらいました。

留学生向け学内合同企業説明会



新入留学生 懇談会

ランチチャット



ワールドフェスタ



“食”を通じて“世界”を知るを合言葉に、留学生が紹介する母国料理と一緒に食べながら、国際交流を行うイベントです。2018年度は、ミャンマー、韓国、中国の3カ国の料理を堪能しました!

グローバルプラザ

場 所: 2号館1階
窓口時間: 10時30分～16時30分(平日)



グローバルプラザには何があるの?

- ① 留学促進コーナー: 留学に関する情報や留学相談ができます。留学経験者の留学報告書等も置いています。
- ② 語学相談コーナー: 語学に関する講座や学習方法の相談ができます。5か国語分の参考書や、語学教育研究センターのアシスタントスタッフが常駐しているので英語の質問等、語学の勉強に役立ててください。
- ③ 談話コーナー: 日本人と外国人留学生と一緒に食事をしたり、気軽に談話することができます。海外のボードゲーム等珍しいものも取り揃えているため、利用したい方はカウンターまでお越しください。

グローバルプラザの紹介!!



国際交流センター窓口では
どんな手続きが出来るの？

主に以下の件についての手続きが可能です。
また、スタッフが常駐していますので、困ったことが
あれば、お気軽にお声がけください。



- ①在留手続きに関する事
- ④国民健康保険に関する事
- ⑦留学生会に関する事
- ②資格外活動(アルバイト)に関する事
- ⑤奨学金に関する事
- ⑧住居に関する事
- ③授業料に関する事
- ⑥経済的な問題に関する事
- ⑨その他、学業や生活上の悩み等

BBQパーティ



リレーマラソン



日本文化研修



インターナショナルスポーツフェスティバル



香椎祭



- 在校生オリエンテーション
- 留学生送別会

10

11

12

1

2

3

- ランチチャット
- 世界のボードゲームフェア

クリスマスパーティ

e-スポーツ交流会

ハロウィンパーティ

”国際交流愛好会 International Bridge(通称IB)”が主催する国際交流イベントです。海外に興味を持つきっかけ作りとして活動しています。メンバーには、日本人学生、留学生のどちらも在籍しており、グローバルな視点で、国際交流イベント(ハロウィン、クリスマス等)を企画・運営しています!

日本語弁論大会



PICK UP!



多国籍文化祭

PICK UP!



礼拝コーナー

イスラム教信者等のための礼拝スペースです。

パテーションで区切られているため、誰にも見られずにお祈りを行うことができますのでお気軽にご利用ください。



留学生による、各国文化や習慣などを紹介する「多国籍」な文化祭です。華やかな民族衣装を身にまとった留学生によるファッションショーや伝統的な音楽とダンス等、一緒に楽しみながら異文化を体感するイベントです。

留学生ふるさと自慢!



一緒に写っている女性は、本学を卒業し薬膳鍋店を経営している包明霞(ホウメイカ)(2013年 経済・ビジネス研究科修了)さんです。

中国出身の留学生
鄭青林(テイ セイリン)さんに
中国料理を紹介してもらいました。

中華人民共和国(People's Republic of China)
面積:963万平方キロメートル(世界3位)
人口:13億8271万人(2016年)(世界1位)
首都:北京 言語:中国語 通貨:人民元(CNY)



火鍋



中国の鍋料理で、辛味が強いのが特徴です。

丸鍋を二つに仕切り、唐辛子や山椒等の調味料をたくさん入れた辛い味付けの麻辣(マラー)スープとだしや白濁(パイタン)と呼ばれる白濁のスープの2種類で食するのが一般的だそうです。具材は野菜、きのこ、豆腐、お肉と日本の鍋と同じような感じでした。



辛い味付けの麻辣(マラー)スープが非常に辛く、辛い物が得意な鄭さんも汗びっしょり

骨付きラム肉(羊)



中国では内陸部のモンゴルに近い地域では、ラム肉もよく食べられているとのこと。噛みこたえがあり、少量でもお腹一杯になりました。

揚げ小饅頭



揚げた饅頭かと思いきや、中にあんこは入っておらず、パンに近い感じでした。真ん中の練乳をたっぷりつけて味わう中国の一般的なデザートです。

留学生インタビュー



鄭青林 ティ セイリン
国際文化学部
中国出身

九州産業大学の印象を教えてください。

正直に言うと入りやすい大学というイメージしかありませんでしたが、入学してから印象が180度変わりました。自分の頑張りや、大学との関わり方次第で、他の名門大学よりも充実した学生生活を送れることを知りました。九産大には留学生向けの奨学金があり、就職活動をサポートしてくれるキャリア支援センターがあることに感心しました。また、国際交流センターでは、留学生と日本人学生との交流を深めるために様々なイベントを企画してくれていました。こういうイベントを通じてお互いの文化や歴史などについても交流することができ、本当に有意義な時間を過ごせました。

今後の目標

大学で学んだことを生かして、日本で就職したいと思っています。私は中国語、韓国語、日本語の3カ国語を話すことが出来るので、国際的なステージで活躍できる会社に入ることを目指しています。そして、将来九産大に通っている留学生の支援もしたいと思います。

後輩へのアドバイス

一番時間がある大学時代に、自分がやりたいことをやった方がいいと思います。

リュックサッカーついでヨーロッパ旅行でもいいし、ヒッチハイクで北海道に行ってもいい、サークルに入って入賞を目指す等、一つのことに最善を尽くした方がいいと思います。その中で様々な人に出会って、それが縁となり、一生の友達になるかもしれないし、苦労と困難を味わって、より一層成熟した人になることだってできます。私は知識よりも見識の方が大事であると思っているので、見識を広げるために、たくさん見て、感じる経験をしてください。

先輩留学生紹介!



国際文化学部 3年
NGUYEN TUAN MANHさん
(グエン トアン マン)
出身:ベトナム



ベトナム出身のマンさんは、月に2~3回、自主的にベトナム人の日本語学校生や、外国人技能実習生を集めて日本語講座を開催しています。そんなマンさんにインタビューしてみました。

マンさんこんにちは、本日はよろしくお願いします。早速ですが簡単な自己紹介をお願いします。

こんにちは、グエン トアン マンと申します。日本に留学して4年目になります。

日本に留学しようと思ったのはなぜですか。

もともとは、日本とシンガポール、どちらで留学しようか迷っていました。費用面で安価であることと、ベトナムには日本の企業がたくさんあるため、将来のことを考え、日本を選びました。



来日してから、大変だったこと等ありますか

日本への留学が決まった後、来日するまで、3カ月しかなく、ほとんど日本語が理解できないまま日本にきました。日本語学校の先生から紹介されたレストランでアルバイトを始めたのですが、毎日すごく怒られていました。本当に辛かったけど、そのおかげで日本語力は上がったように思います。

そこで頑張ったから今のようになんて話せるようになったわけですね。現在、その語学力を活かして、日本語講座を動画配信しているって聞きましたが本当ですか?

はい、本当です。始めるきっかけは、日本にいるベトナム人の日本語の発音があまりできていなくて、苦労している場面をよく目にしたので、そういった人たちの役に立てたらなという考えから、2年前からSNSで動画配信をしています。現在では約1万5千人くらいの方がチャンネル登録してくれているので、少しは役に立てていたら嬉しいです。

1万人越えはすごいですね。今では動画だけでなく実際にベトナム人の日本語学校生や外国人技能実習生等を集めて、日本語教室を開催していますよね。

はい、毎週土曜日か日曜日に彼らを集めて、日本語教室を行っています。現在、ベトナム人技能実習生の受入れを行っている協同組合でアルバイトをしており、技能実習生が日本語でのコミュニケーションに苦労している姿を見て、この日本語教室を行うことを決めました。大学の友人や、職員さんからの協力もあり、香椎のコミュニティギャラリーを無償で利用させていただけるようになりました。毎回、30人ほどの生徒が集まって午前中に文法、午後には会話を中心に勉強しています。

そこまでマンさんが頑張れる理由ってなんですか?

ベトナムコミュニティをよくしたいという気持ちが一番ですね。私も日本に来たときはすごく苦労したのを覚えているので、そういった人達の役に立ちたいと思います。

みんな海外にきて心細いこととかもあるけど、このコミュニティがあれば助け合えるし、それに私自身も彼らから教えてもらうことも多々あるので、私が一方的に教えるのではなく、皆で教え合い支え合うようなコミュニティにしたいと思います。

マンさんはこれから卒業後はどう考えていますか。

今、教育系と貿易系のどちらの仕事に進むか考えているところです。ただどちらを選んだとしても、ベトナムの発展のために頑張りたいと考えています。



芸術研究科 造形表現専攻
博士前期課程 2年
PURI PARASさん
(プリ パラス)
出身:ネパール



ネパール出身のプリパラスさんはこれまで、芸術に関する個展やボランティア等を精力的に行い、4月から、許可が難しいとされる「芸術」の在留資格を取得し、画家として活動を行っています。そんなプリさんにインタビューしてみました。

プリさんこんにちは、本日はよろしくお願いします。早速ですが簡単な自己紹介をお願いします。

こんにちは、ネパール出身のプリパラスです。卒業後は画家として活動を行います。

まず初めに日本に留学しようと思ったのはなぜですか?

私は幼いころから絵を書くことが大好きで、ネパールでも芸術の勉強をしていました。その中で日本画にとっても興味を持ち、日本の芸術を学びたいと思い留学を決意しました。

来日してから、大変だったこと等ありますか。

最初は会話が難しくどうやって生活すればいいかわかりませんでした。自分の頑張りで次第で全て決まると思っているため、日本語の勉強を頑張りました。

九産大に入学後はどのような活動を行ってききましたか。

2015年にネパールで大きな地震が発生し、私の実家や知り合いにも大きな被害が出ました。そんな中私ができることは自分の絵を売ってお金を寄付することでした。そこで先生たちに協力してもらい、グループでの展示会を行い、寄付を募りました。そして、この活動が、福岡でネパール人として初めて展示会をしたという事で注目を浴びるようになり、これまで8回ほど個展を開きました。



故郷への想いが画家としての活動に大きく影響していると感じますが、ネパールに対する思いを聞かせてください。

私は毎日30分程度ネパールがよくなるためにはどうすればいいのかと考えるようにしています。そしてこのことを、日本に留学している他のネパール人に対してもお願いしています。ネパールには世界に誇るエベレストや、美しい自然がたくさんあります。ですが、ネパールのことを知らない人が多いのもっとたくさんの人にネパールについて知ってほしいと思います。

今後の展望や目標を教えてください。

大学で習ったことを活かしてネパールの子どもたちに芸術を教える機会をあげたいと思います。そのために4月にネパールでポカラジャパンアートボランティアセンターをオープンします。ここは無料で子どもたちに音楽・パソコン・芸術を教える施設で、その運営資金のためにコーヒーの販売や絵画の展示会等を行っています。コーヒー販売では、コーヒー1杯の料金の約20パーセントを子どもたちのためのノートやえんぴつに変えるようにしており、ネパールでは芸術を学ぶ環境が整っていないので、この活動を通じて芸術の普及を図りたいです。

それでは最後に後輩へのアドバイスをお願いします。

私は世界に無理なことは何もない、頑張ればなんだって出来ると信じています。

みなさんも今自分が学んでいることをもっともっと深く勉強して、今後の人生に活かしてほしいと思います。



九産大留学生のおすすめポイント



どんな時でも
留学生の味方!!

1 「留学生のサポート体制が充実」

いつでも親身になってくれる国際交流センター! 留学生の学生生活をサポートする国際交流センターは、時に優しく、時に厳しくいつも留学生のことを見守っています。どうぞ気軽に訪ねてみてください。

2 「留学生会の活動が活発」

留学生だけで組織された留学生会では、留学生同士だけでなく、日本人学生とも親睦を深めるために様々なイベントを行っています。

香椎祭

とても忙しい三日間でしたが、留学生同士の絆が深まったし、前より信頼関係が強くなったと思います。



リレーマラソン

日本に来てからちゃんとした運動をしなかったのが、すごくいい機会でした。また、皆で苦難を乗り越えた分、チームメンバーとすごく仲良くなれました。



新入生バスハイク



新入生が大学に馴染めるようにバスの中でミニゲーム等を行って懇親を深められるように工夫しました。

オープンキャンパス

自分が通っている大学のよさをたくさんの人に伝えることができて嬉しいです。



他にも!

B B Qや文化研修、グローバルプラザで文化祭など、大学での毎日がとても充実しています。



留学生会とは?

留学生同士が国境を越えて友好を深め、勉学に励み、また国際交流に寄与することを目的として組織されています。留学生会は、留学生同士又は日本人との間で親睦と友好を深めるため、様々な国際交流活動を行っています。



留学生会の
FACEBOOK
はコチラ



③ 「大学を飛び出して大活躍」

九産大の留学生の活躍の場は学内だけではなく、地域に飛び出して大活躍しています。

博多バイパス開通式スピーチ



千早と新宮を結ぶ博多バイパスが開通され、この開通式で、本学の留学生である経営学部のタパマガルロジンさんが「留学生代表メッセージ」を述べました。ロジンさんは、母国ネパールの道路状況を交えながら、これから日本を訪れる海外の方たちに自分の目から見た日本の素晴らしさを伝えたいと語ってくれました。

東区人権セミナー

東区役所主催の人権セミナーで本学の留学生2名が講演を行いました。母国と日本の人権に対する考え方の違いや、日本にきて驚いたことなど、体験談を交えながら講演を行いました。



なみき芸術文化祭



福岡市東区主催の「なみき芸術文化祭」に本学留学生会からネパール人留学生が代表してネパールカレーの模擬店を出店しました。地域の方からも「毎年楽しみにしています。」とあたたかい言葉をかけてもらえました。

九産大で決まり!!

KSU!!



山笠通訳ボランティア

博多の夏の風物詩「博多祇園山笠」を外国人にPRしようと、東流(博多区呉服町)と協力して、外国語の案内板と学生による通訳サービスを行いました。



他にも!



Global Innovation in Startup City Fukuoka

学生・若い起業家向けのイベントに理工学部のシュレスト イソルさんが「世界の学生」代表として参加しました。



地域の学校(小学校、高校等)との交流や、お祭り(氏子大祭、灯明祭り等)に参加するなど大活躍中!!



留学生会会長インタビュー

九産大の印象は?

施設もきれいで、国際交流センターのスタッフも優しくて、留学生が安心して大学生活を送ることができる大学だと思います。

留学生会の会長として挑戦したことは何ですか?

私は、留学生会の会長として国籍の壁をなくすことを目標に活動してきました。せっかく日本に来ているにも関わらず、同じ母国の留学生同士で行動しているのをよく見かけるので、国籍関係なく様々な人と仲良くなれるように企画を考えました。その中でもリレーマラソンの挑戦は、すごくいい思い出となっています。5カ国10人でチームを組んでゴールを目指すことで、一体感や絆を非常に感じる事ができて、とても楽しかったです。

今後の目標は何ですか?

今年で4年次生になるため、就職活動に力を入れて頑張りたいです。日本企業で海外営業の仕事に就けたらと考えています。その目標を達成するためにも、日本語や英語の勉強に力を注いでいます。

先輩へのアドバイスをお願いします。

留学生は、せっかく日本に留学しにきているのだから、勉強とアルバイトだけに時間を使うのではなく、文化に触れる体験や、大学での活動を活発にしてほしいと思います。日本人の友人を作ることが一番日本語の上達につながりますし、大学のイベントに参加することで、様々なことに挑戦できるチャンスが巡ってきます。実際に私は福岡市長の前でスピーチをする機会をいただきました。皆さんも入学したら様々なことにチャレンジしてください。



会長 タパマガル ロジン



Nepal
(ネパール出身)

JUNCTION



九州産業大学 国際交流センター報
2019.4.2

Vol.

19



ようこそ九産大へ



発行 / 九州産業大学国際交流センター

国際交流センター

〒813-8503 福岡市東区松香台 2-3-1
TEL(092)673-5588 FAX(092)673-5611
E-mail kokusai@ip.kyusan-u.ac.jp

グローバルプラザ

TEL(092)609-9451

※掲載されている学生の学年は平成30年度のものです。



KSU
九州産業大学
KYUSHU SANGYO UNIVERSITY